

إشــعـــار لحملة أسهم شركة الضمان للتأمين الإسلامي بيمه

يسر شركة الضمان للتأمين الإســلامي (بيمه) أن تعلن الســادة المســاهمين الكرام أنه قد تـم تــحــويـل الأربـاح المستحقة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م، الــتي تقرر توزيعها من الــجمعية الـعامة العادية للشركة التي انعقدت بتاريخ 2025/2/18م، قــد تـم تــحويلها إلى شركة قطر للإيداع الــمركزي (إيداع) بــموجب قرار مجلس إدارة هيئة قطر للأسواق المالية رقم (7) لسنة 2023 م المؤرخ 2013/11/15م، وذلك حسب قائمة حاملي الأسهم الواردة لنا من شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية رفع (إيداع)، وســـوف تـقوم إيــداع بـتوزيع هــذه الأرباح وفقاً (إيداع)، وســـوف تـقوم إيــداع بـتوزيع هــذه الأرباح وفقاً للقرار المشار إليه.



ANNOUNCEMENT FOR SHAREHOLDERS OF DAMAAN ISLAMIC INSURANCE COMPANY BEEMA

Damaan Islamic Insurance Company (BEEMA) is pleased to announce to its honorable shareholders that dividend for the financial year ending on December 31, 2024, which were decided to be distributed by the company's ordinary general assembly held on 18/2/2025, have been transferred to Qatar Central Depository (EDAA) pursuant to the Resolution of the Board of Directors of the Qatar Financial Markets Authority No. (7) of 2023 dated 15/11/2023. As per the decision, (EDAA) will distribute dividends according to the latest provided list of shareholders.

